

## Gymnase du cosec

**En cours depuis plusieurs mois, les travaux d'améliorations du gymnase du cosec sont terminés : le gymnase accueille donc la première installation de saut à la perche de la région.**

### **Perche en salle : une première régionale**

Les sportifs les attendaient avec impatience : les aménagements au cosec sont désormais terminés. L'installation de saut à la perche en salle, conçue par les services de la Ville, place Feyzin comme la seule commune de l'agglomération et même de la région à accueillir ce type d'équipement sportif. Les perchistes de l'AFA Feyzin Vénissieux commencent d'ailleurs les entraînements en salle début janvier. Piste d'élan de 30 mètres amovible, structure métallique supportant le tapis de réception à rabattre au mur, butoir camouflé dans le sol : en quelques minutes l'installation peut être mise en place.



*Un équipement modulable pour la première installation de perche en salle de la région.*

### **Confort et sécurité**

Toujours dans le cosec, le nouveau sol permet un meilleur confort et une plus grande sécurité avec des terrains de basket tracés aux normes de la NBA américaine qui deviennent celles de la fédération française de basket-ball. Les panneaux de

basket ont également été renouvelés, et l'espace modulable permet d'accueillir l'école de tennis.

### **Economies d'énergie**

Changement également à l'extérieur du gymnase : l'étanchéité du toit a été entièrement refaite durant l'été grâce au Sigerly qui a procédé à l'installation de panneaux solaires sur la toiture sud. Des économies d'énergie à double titre, puisque cette meilleure isolation du bâtiment a d'ores et déjà permis de mettre le chauffage dans le gymnase plus tard dans l'automne, et moins fort. □



### **Martial Athanaze, adjoint au maire en charge du sport**

*« En accueillant la première installation de saut en intérieur, Feyzin élargit encore son offre sportive pour les pratiquants et les associations »*